

Guadalajara: solvencia y bajo riesgo de crédito

La Tesorería de Guadalajara afirmó que por el buen manejo de su deuda pública, han mejorado las calificaciones crediticias del municipio.

El titular de la dependencia, Francisco Padilla Villarruel, dio a conocer que la calificadora internacional Fitch Ratings otorgó una nota de A+ al municipio de Guadalajara, lo que lo coloca en una situación perspectiva crediticia "estable", pues mejoró su calificación que se encontraba en A-.

La calificadora explicó que el municipio cuenta con un "nivel moderado" de deuda a largo plazo —en concreto se trata de dos créditos por un total de dos mil 543 millones de pesos que cuya fecha límite de pago son en los años 2028 y 2031—, así como con una alta recaudación de recursos propios, por lo que decidió aumentar la calificación crediticia.

Padilla Villarruel detalló que esta calificación le permitiría a la capital del estado refinanciar su deuda, aunque por el momento, indicó, no es una decisión que se tenga contemplada.

"(La calificación nos dice que) hoy tenemos unas finanzas más holgadas, una perspectiva financiera mejor, una menor deuda y mayores ingresos. Es un reconocimiento a esta labor que se ha venido haciendo, pues las finanzas de Guadalajara hoy son mucho menos comprometidas que como venían siendo en los últimos años", dijo el funcionario.

DARÍO PEREIRA